

Fuente: TV Bus

Título: 70 % de madres mexicanas dejan de amamantar a sus hijos antes de los 6 meses

Fecha: 14 de marzo de 2012

Link: <http://www.tvbus.tv/portal/index.php?op=noticias&seccion=cuenca&id=22322>

NOTICIAS - CUENCA

70 % de madres mexicanas dejan de amamantar a sus hijos antes de los 6 meses

Dependencias encargadas del área de salud, ofrecen capacitación para orientar a las madres sobre la importancia de la lactancia materna.

Ernesto Van Vollenhoven

Tuxtepec, Oax.- Según datos proporcionados por la responsable del Programa Estatal de Lactancia Materna en Tuxtepec, Silvia Guevara Contreras, es casi el 70 % de madres las que dejan de amamantar a sus hijos antes de los 6 meses, principalmente de las zonas urbanas, lo que puede ser la causa de algunas complicaciones de la salud durante el desarrollo de los niños.

Y es que comentó que en la mayoría de los casos, a diferencia de las mujeres en las zonas rurales del país, en las zonas urbanas es cada vez más común que por cuestiones laborales, las madres dejen de alimentar a los recién nacidos con leche materna.

Algunas de las repercusiones que puede tener el abandono de la lactancia materna, tienen que ver con la obesidad infantil, cuadros de alergia, asma, cuadros diarreicos debido al tipo de alimentación, problemas visuales, y otros más es por eso que tratan de informar a todas las madres que la lactancia materna es un alimento que no tiene sustituto.

Para ello, las dependencias encargadas del área de salud en la región, como el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), el Hospital General y algunas instituciones la iniciativa privada se unen para capacitar al personal médico sobre la importancia de la lactancia materna.

En esta ocasión fue el Hospital General de Tuxtepec la sede del 4to Curso de Apoyo y Actualización de la Lactancia Materna, el cual tiene como finalidad capacitar al personal médico para ofrecer una atención de calidad con relación a informar a las madres sobre el correcto amamantamiento de los infantes.

Es decir, que conozcan las ventajas de alimentar a los niños con la leche materna, pues es primordial para el desarrollo sano de los pequeños.

El curso se lleva a cabo del 14 al 16 de marzo y comprende 29 temas relacionados con la importancia de la lactancia materna, y se lleva a cabo en el auditorio del Hospital General de Tuxtepec.